## Großfamilien haben andere Bedürfnisse

Bozen (LPA) - Die Freude an und mit Kindern in der Familie zu verbreiten, Mut zur großen Familie zu haben und dazu zu stehen: Dies sind die primären Ziele des vor kurzem gegründeten "Südtiroler Vereins kinderreicher Familien" (SVKF). Dessen Vertreter haben sich nun mit Familienlandesrätin Sabina Kasslatter Mur zu einem ersten Gedankenaustausch getroffen. Die Landesrätin und Gudrun Schmid, die Leiterin des Familienbüros, haben die Delegation, angeführt von Gerold

Rehbichler, empfangen. Kinderreiche Familien hätten andere Bedürfnisse als "Standardfamilien", das werde aber bei Familienförderungen oder -begünstigungen nicht entsprechend berücksichtigt, sagte Rehbichler. "Wir haben vereinbart, uns gegenseitig zu unterstützen", sagte die Landesrätin Kasslatter Mur, die versprach, dass Familienressort und -büro sich der Probleme und Anliegen kinderreicher Familien annehmen und nach konkreten Lösungen suchen werden.